
Club Alpin Français des Aravis  

5, rue Jean Jacques Rousseau 74230 THONES  

 

Assemblée Générale ordinaire du 19 novembre 2021 

Procès-verbal des délibérations 

 
 

L’an deux mille vingt et un, le dix-neuf novembre à dix-neuf heure trente,  

se sont réunis en Assemblée Générale, les membres du Caf des Aravis sur convocation 

régulièrement faite à la salle de réunion du CFMM.  

 

Le Président du Caf des Aravis ouvre cette Assemblée Générale à 19h30. 

 

La séance est ouverte sous la présidence de Monsieur Vivien FOREST, en sa qualité de 

président du Caf des Aravis, Madame Anna-Léa FRANQUET, secrétaire générale, assure les 

fonctions de secrétaire.  

Sont présents et assistent à la réunion 74 membres du Caf des Aravis et notamment les 

membres du comité directeur suivants :  

 

Chantal BALADOU 

Nathalie BALSO 

Fabien BOURY  

Ludovic BRISSET  

Jean-Luc DANDEL 

Alain DISPERATI 

Noémie DUTHOIT 

Vivien FOREST 

Anna-Léa FRANQUET  

Elisabeth JEROME 

Patrice LECERF  

Ronan LEROUX 

Céline MISSILLIER  

Clément OHRESSER 

Roland RUFFON 

Cécile ROUSSEAU 

 

Excusés : Lucile VAREY, Rémy GUEBEY 

Absente : Amandine MERMILLOD 

 

 

Le quorum n’étant pas atteint, la validité de l’Assemblée Générale est soumise au vote des 

membres présents, qui, à l’unanimité acceptent la poursuite et la tenue de cet Assemblée 

Générale. 

L’Assemblée Générale peut donc valablement délibérer et, en conséquence, est déclarée 

régulièrement constituée. 

Le Président rappelle que les membres du Caf Aravis se sont réunis afin de délibérer sur 

l’ordre du jour suivant :  

- le mot de bienvenue du Président  
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- Désignation de deux scrutateurs  

- bilan moral et financier des activités  

- point comptable  

- nouveau comité et bureau (vote) 

 

 

1. Le mot de bienvenue du Président : 

 

 

Le Président Vivien Forest souhaite la bienvenue à l’ensemble des membres du Caf Aravis 

présents pour cette nouvelle Assemblée Générale. Il les remercie pour leur présence. 

 

Le Président présente ses remerciements : 

- Remerciement au Centre de Formation des Métiers de la Montagne pour nous accueillir 

dans leur établissement 

- Remerciement aux membres du comité ainsi qu’à l’ensemble des bénévoles pour leur 

implication 

- Remerciement au comité départemental FFCAM, pour le soutient humain et financier 

- Remerciement aux élus de Thônes et la CCVT pour leur soutien matériel, humain et 

financier. Le Président laisse la parole Guillaume THIBAUD élu municipal chargé des 

sports représentant la mairie de Thônes 

- Remerciements à l’ensemble des adhérents pour leur fidélité ; notre club connait un 

important dynamisme depuis quelques années 

 

 

 

2. Désignation de deux scrutateurs : 

 

Se sont portés volontaires et ont été approuvés : 

- Denis JACQUOT 

- Christophe KOCH-MATHIAN 

 

 

 

3. Première partie : Demande d’approbation du dernier Procès-Verbal 

 

Le Président soumet à l’assemblée, l’approbation du procès-verbal de l’Assemblée Générale 

Extraordinaire du 19 février 2021 en visioconférence :  

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

 

 

 

4. Deuxième partie : Bilan Moral et Financier des Activités 

 

Il s’en suit la présentation du rapport moral et des activités du club : sont évoqués pour chaque 

activité les besoins, les problématiques, ainsi que les projets. 

Vie du club :  
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Représente l’ensemble des frais associés à la vie du club (fournitures du bureau, 

communication, frais postaux, manifestations diverses et leurs frais de bouche …) 

Avec le contexte sanitaire, les temps forts du club visant à rassembler les adhérents ont été 

annulés. 

 

Formations : 

 

Deux types de formations sont proposées au sein de la FFCAM :  

 

 * celle pour les adhérents. Elles sont assurées par chaque club avec un objectif de découverte 

et apprentissage personnel. Notre club en a proposé quatre de ce type : 

=> l’Unité de Formation 1er niveau Neige et Avalanche : 2 journées ont été encadrées par un 

professionnel et 4 bénévoles pour une soixantaine de participants.  

=> Unité de Formation 1er niveau Escalade sur Site Naturel : 2 journées ont été assurées par 2 

bénévoles pour une dizaine de participants. 

=> Unité de Formation 1er niveau Alpinisme : 1 séjour à Chamonix et 4 week-ends, encadrés 

par un professionnel et 3 bénévoles pour une vingtaine de participants 

=> La formation de Prévention Secours Civiques 1er niveau : une journée encadrée par un 

professionnel pour 8 participants. 

 

 * celle pour les futurs encadrant(e)s proposées par le CD74, le Comité AURA, ou la FFCAM. 

Cette année 2021, 11 personnes ont validé leur formation d’encadrant : 1 initiateur ski de 

randonnée, 1 initiateur canyon, 1 initiateur randonnée pédestre, 5 initiateurs Terrain Montagne 

Alpinisme, 3 initiateurs escalade grande voie. 

Le Président donne ses félicitations et souligne la possibilité d’enrichir le programme de sorties.  

 

On note la présence de subventions du CD74 et CNDS pour contribuer au financement de ces 

actions. 

Les dépenses ont été importantes mais il s’agissait d’une volonté du club de les rendre le plus 

accessible. Cela permettra également de réduire les dépenses d’appel à des professionnels sur 

le moyen terme. 

 

Matériel EPI 

 

Cette commission a pour but de collecter les factures, faire du suivi et mettre au rebus le matériel 

trop usé (cordes, dégaines, matériel commun canyon…). 

Les pistes de réflexion portent sur la possibilité de prêt du matériel aux membres du club en 

dehors des sorties collectives 

Cette année, le Club a investi dans des lots de cordes, du matériel pour l’alpinisme et l’escalade, 

ainsi que du matériel de canyon. 

 

Commission Milieu Montagnard 

 

Deux actions pour cette année 2021 concernant cette commission : 

 * Nettoyage du cours d’eau le Nant du Chinaillon, sur la commune du Grand Bornand, et ce 

en lien avec la concrétisation d’un parcours canyon. Cette journée s’est faite courant juin avec 

la Compagnie des guides du Grand Bornand, une dizaine de personnes se sont proposées. Une 

deuxième journée devra être assurée en juin 2022 pour terminer ce nettoyage ; de ce fait l’accès 

au nouveau canyon serait prêt pour la saison estivale.  
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 * Deux membres du Comité Directeur de notre club ont participé à une journée de présentation 

d’un futur sentier d’interprétation géologique entre le Col des Années et le refuge de Gramusset.  

 

 

Commission Ecole d’escalade 

 

Concerne les enfants à partir de 8 ans, soit environ 90 jeunes répartis sur 5 créneaux. 

Avec le contexte et les mesures sanitaire, cette activité a été très impactée : 5 séances seulement 

ont pu être assurée sur l’année scolaire. De ce fait, le Comité Directeur du club a choisi de ne 

pas demander de participations aux parents des jeunes concernés. 

 

Ecole d’aventure : 

  

La commission « école d’aventure » a été plutôt active lors de l’année 2020-2021 et a pu 

réaliser un certain nombre de sorties, sans être trop impactée par les conditions sanitaires étant 

donné que l’essentiel de ses activités se déroulaient en extérieur.  

Les différentes activités réalisées ont permis d’observer une belle progression au sein du 

groupe « espoir alpinisme ». 

 

Canyon : 

 

De nombreuses sorties également pour cette commission d’activité « Outdoor ». Un début de 

saison sur les chapeaux de roues, mais un milieu de saison plus difficile à cause des fortes 

précipitations qui se sont éternisées. 

 

Alpinisme : 

 

Une jeune commission en plein essor, avec un président de commission très motivé et de 

nombreuses sorties inscrites au calendrier.  

Malheureusement, toutes n’ont pas pu être réalisées en raison de la météo, mais il ne s’agit 

que de partie remise pour l’année 2021-2022. 

 

Ski de randonnée : 

 

Une commission sur le chemin du renouveau, avec de nouveaux membres et des encadrants 

en voie de formation, ou fraichement formés.  

Cette commission a également connu un bel essor d’activité en cet hiver si particulier. 

 

Ski alpinisme : 

 

Nouvelle commission en dormance car le responsable a beaucoup d’autres responsabilités en 

dehors du CAF qui s’avèrent difficilement compatible… A suivre… ! 

 

Préparation Physique et Sportive : 

 

Une belle activité, ancienne mais très pérenne, avec une belle équipe de participants qui 

restent bien motivés malgré les conditions sanitaires difficiles de l’année écoulée.  

 

Escalade Adulte : 
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Malheureusement peu d’activité à recenser au sein de cette commission pour l’année 2020-

2021 en raison des interdictions gouvernementales. 

Cependant quelques sorties en extérieur ont été proposées, ce qui constitue une nouveauté 

pour cette commission. 

Deux points importants sont à préciser : 

- Une structure toute neuve au gymnase de la Curiaz avec un mur restauré et agrandi 

- Un changement de responsable de commission : Clément OHRESSER cède sa place à 

Fantille CUEVAS 

 

Yoga :  

 

Une activité qui aura eu 3 ans cette année et qui a malheureusement beaucoup souffert des 

restrictions sanitaires. Elle n’a pu proposer qu’une dizaine de cours en dehors des périodes de 

confinement. 

 

Marche nordique : 

 

Cette commission recense une quinzaine d’inscrits et a pu proposer quelques sortie, 

généralement constituées d’une dizaine de participants. 

 

Randonnée Montagne : 

 

Un été bien rempli pour cette activité, grâce à de nouveaux encadrants. 

La venue de ces nouveaux encadrants permet également d’élargir la palette des parcours et 

des difficultés proposées. 

 

Raquettes : 

 

Encore une activité assez animée au cours de l’hiver passé. 

 

Parapente : 

 

Une jeune commission qui cherche à proposer des sorties en vol-randonnée (ou marche et 

vol), et qui, par conséquent s’adresse aux pilotes déjà autonomes. 

Un atelier pédagogique de pliage de secours a été proposé en partenariat avec Ripair. 

Des Journées biplace découverte sont au programme de l’année à venir.  

 

 

 

5. Troisième partie : Bilan Financier 

 

Compte-rendu des vérificateurs aux comptes (cf. Annexe 1) : 

 

Les vérificateurs aux comptes : Olivier. CHATAIN et Jordan. ANDRE qui s’étaient proposés 

lors de la précédente assemblée générale ont effectué deux contrôles au cours de l’année. 

Ces deux contrôles représentaient 30% des factures du club, soient 88% des dépenses 

effectuées. 

 

L’ensemble de ces contrôles n’ont révélé aucune anomalie. Tout était clair. Les vérificateurs 

aux comptes demande : Quitus pour la trésorière 

V.F



 

 

Désignation des nouveaux vérificateurs aux comptes : 

Se proposent pour cette activité : Laura. Bertrand et Sophie. Forestier, les nouveaux 

vérificateurs aux comptes pour l’exercice 2021-2022.  

 

Présentation du budget réalisé (cf. Annexe 2) : 

 

Les dépenses correspondent essentiellement à des frais professionnels, des déplacements, des 

frais kilométriques et de l’achat de matériel. 

Les recettes propres au club correspondent essentiellement aux adhésions, aux participations 

d’activités et formations. Il est à noter que le club apporte la moitié des recettes. L’autre 

moitié correspond aux subventions demandées : la CCVT, la FFCAM et l’ ANS 

 

Il est rappelé que le détail des comptes est disponible à la consultation pour qui le souhaite. 

Il est mentionné que le budget réalisé est particulier vu les conditions d’activités liées au 

contexte sanitaire 

 

Somme à disposition 43 396 € à la fin de l’exercice comptable. 

 

Vote du Budget Réalise : 

 

Quitus pour la trésorière (approbation des comptes par l’ensemble des participants) 

 

Présentation du budget prévisionnel (cf. Annexe 3) : 

 

Le résultat du Budget prévisionnel serait -13 000 €. La formation et les actions pour les jeunes 

sont toujours les grands axes de travail. 

 

Il est rappelé que les projets du club dépendent fortement des conditions météorologiques et 

de bien d’autres paramètres.  

 

Vote du Budget prévisionnel : adopté par l’assemblée 

 

 

 

6. Quatrième partie : élection du Comité Directeur du CAF des Aravis (cf. Annexe 4):  

 

Candidats au comité : 

Olivier. CHATAIN 

Berengère DESBREST 

Franck LANGLOIS 

Vote du nouveau comité : approbation des trois nouveaux participants 

 

Nouveau comité : 22 participants 

 

7. Election du Bureau du Caf des Aravis 

 

Les membres du Comité Directeur se réunissent afin d’élire le Bureau suivant : 
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Président : Vivien FOREST 

Vice-Présidents : Nathalie BALSO et Clément OHRESSER 

Trésorier : Olivier CHATAIN 

Trésorière Adjointe : Céline MISSILLIER 

Secrétaire : Anna-Léa FRANQUET  

Secrétaire adjointe : Noémie DUTHOIT 

La nouvelle composition du Bureau du Caf des Aravis est annoncée à l’assemblée. 

 

Le Président clôture cette Assemblée Générale Ordinaire du Caf des Aravis à 20 heure 30. 

 

FOREST Vivien
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cafdesaravis
CAFdesAravis


